

Yadir Drake llega a Cuba para unirse a equipo al Clásico Mundial

Image not found or type unknown

Cubano Yadir Drake

La Habana, 27 ene (RHC).- El beisbolista Yadir Drake llegó a La Habana el jueves para incorporarse a la concentración del equipo Cuba que se alista para el V Clásico Mundial de Béisbol, previsto del 8 al 21 de marzo.

De de 32 años y natural de la occidental provincia de Matanzas, Drake fue confirmado dentro de los 30 jugadores que integran el equipo de la isla, que viajará el 5 de febrero a Asia para realizar varios toques de fogueo con vista al Clásico.

Aunque aparece ubicado como jardinero se espera que Drake defienda la inicial, una posición que le es familiar sobre todo tanto en la Liga Mexicana de verano como en la Liga Arco del Pacífico.

Drake tuvo una campaña ofensiva muy buena al promediar en la etapa regular para 273, con seis jonrones, 12 dobles, y un triple para un total de 65 imparables, y 42 impulsadas con los Yaquis de Ciudad Obregón.

Con su rendimiento y batazos en momentos importantes ayudó a la Tribu a estar en los Playoffs, donde también fue determinante en el avance de su equipo a las semifinales del certamen mexicano.

En la postemporada se lució madero en ristre al presentar 311 de promedio de bateo, con 14 indiscutibles de ellos tres dobles. Empujó 12 carreras para la causa de los Yaquis además de lucir a la defensa en la inicial.

Tomado de pelotacubanausa.com

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/311877-yadir-drake-llega-a-cuba-para-unirse-a-equipo-al-clasico-mundial>



Radio Habana Cuba